



Informationen der Deutschen Kommunistischen Partei (DKP)

# FRIEDENS-INFO

Weitere Infos & Kontakt: [unsere-zeit.de](http://unsere-zeit.de) • [pv@dkp.de](mailto:pv@dkp.de)

## „KRIEGSTÜCHTIG“ OHNE UNS – KEINE NEUEN US-RAKETEN!



Ab 2026 sollen neue US-Mittelstreckenraketen in Europa, ausschließlich in Deutschland, stationiert werden. Das hat die US-Regierung entschieden und die Parteien der gescheiterten Ampel, sowie die CDU finden das richtig.

Diese Waffen sind aufgrund ihrer kurzen Vorwarnzeit Erstschlagwaffen, die russische Kommandozentralen und große Teile der Raketenabwehr zerstören können. Man nennt sie deshalb zu Recht auch Enthauptungswaffen.

Solche Waffen ziehen den Krieg magisch an, sei es, um nicht durch sie enthauptet zu werden, sei es

durch Fehleinschätzung, sei es in Ausweitung von Kriegen.

Die Gefahr, dass unser Land Kriegsschauplatz wird, wächst enorm. Wir müssen diese Stationierung verhindern.

### **Kriegstreiber außer Rand und Band**

Die Kriegstreiber sind derzeit außer Rand und Band. So fordert Luftwaffen-Generalstabs-Oberst Steinmetz auf dem „Air Force Tech Summit“, einen „Luftkrieg führen und gewinnen“ zu können, müsse das „neue alte Ziel“ der deutschen Luftstreitkräfte sein. Denn die NATO-Hardliner wollen Russland rui-

### **Kein „Taurus“ an die Ukraine!**

Obwohl sich etwa 60 Prozent gegen die Lieferung von „Taurus“ an die Ukraine aussprechen, wird diese Forderung von deutschen Politikern unterstützt. Russland bewertet eine Lieferung dieser weitreichenden Waffen als erweiterten Kriegseintritt der NATO-Staaten und hat für den Fall des Vollzugs weitreichende Gegenmaßnahmen angekündigt. Russlands Außenminister Lawrow: „Die Botschaft, die wir durch den Test dieses Hyperschallsystems („Orechnik“) unter realen Bedingungen vermitteln wollten, ist, dass wir bereit sind, alles zu tun, um unsere legitimen Interessen zu schützen“. Es gehe mit dieser Antwort auch darum, Missverständnisse zu vermeiden und Fehleinschätzungen zu korrigieren.

Wir fordern: Keine Taurus an die Ukraine – stattdessen muss endlich über die schnelle Beendigung des Krieges durch einen gerechten Frieden verhandelt werden!

nieren und halluzinieren von einem militärischen Sieg über Moskau.

Die Militaristen in Politik und großen Medien ignorieren alle Warnungen von besonnenen Militärexperten und Wissenschaftlern. Sie begründen die Eskalation des Kriegs mit der Behauptung, Russland habe bisher nicht bzw. nur verhalten auf die dauernden Angriffe auf das russische Territorium reagiert. Deshalb seien die gesetzten roten Haltelinien nur Bluff und müssen auch nicht beachtet werden. Sie setzen damit alles auf eine Karte und zünden bis zum Weltkrieg.

### Fakenews

Dazu verbreiten sie Fakenews, indem sie behaupten, die Stationierung der neuen US-Mittelstreckenwaffen in Deutschland sei die Antwort auf den Ukraine-Krieg. Wahr ist jedoch, dass die neuen Raketen und Flugkörper Teil einer bereits 2018 angekündigten „Multi-Domain Taskforce“ im Rahmen einer langfristig gegen Russland angelegten NATO-Strategie sind.

In Vorbereitung eines neuen und erweiterten Krieges gegen Russland und perspektivisch gegen China werden alle bisherigen Vereinbarungen und Friedensinitiativen niedergewalzt. So verstößt die geplante Stationierung gegen das über 30 Jahre gültige Rüstungskontroll-Abkommen. Dies betrifft auch die Angriffswaffen, die die russischen Verteidigungsarsenale, die teils mit Atomwaffen bestückt sind, ins Visier nehmen. Für Russland ist das eine nicht hinnehmbare Bedrohung.

### Den Weg in den Krieg stoppen

Diese Eskalationsspirale muss mit allen Mitteln gestoppt werden. Die Mehrheit der Bevölkerung ist gegen die Stationierung neuer kriegsvorbereitender US-Mittelstreckenwaffen in Deutschland. Zu Recht befürchten sie: Die Stationierung erhöht das Risiko eines Krieges mit Russland drastisch. Deshalb wurde diese Entscheidung von Biden und

Scholz ohne jegliche parlamentarische Debatte und ohne Abstimmung „putschartig“ beschlossen.

Wir wollen nicht für Kriegsabsichten und Rüstungsprofite unser Leben und unsere Existenzgrundlagen opfern. Auch in der Ukraine ist die Mehrheit der Bevölkerung für Friedensverhandlungen. Der Wunsch der Kriegstreiber geht trotz eines permanenten medialen Trommelfeuers nicht auf. Denn die Mehrheit will friedensstüchtig sein statt kriegssüchtig!

### Was jetzt zu tun ist:

Sagt Nein zur Aufstellung neuer US-Mittelstreckenwaffen in Deutschland – Unterschreibt und verbreitet den „Berliner Appell“! Unterstützt die vielfältigen Aktionen und Friedensmanifestationen gegen Krieg und Hochrüstung!



### Berliner Appell

„Wir leben im gefährlichsten Jahrzehnt seit Ende des Zweiten Weltkriegs. Die Gefahr, in einen atomaren Abgrund zu taumeln oder durch einen konventionellen Krieg umzukommen, ist real...

Wir sagen Nein zur Aufstellung neuer US-Mittelstreckenwaffen in Deutschland! Die geplanten Hyperschallraketen Dark Eagle steigern die Spannungen und sind insbesondere für Deutschland eine Gefahr, zum Ziel eines Präventivangriffs zu werden. Überdies fördern die geringen Vorwarnzeiten das Risiko von Fehlreaktionen.“

Jetzt unterschreiben:  
[nie-wieder-krieg.org](http://nie-wieder-krieg.org)

# unsere zeit

Sozialistische Wochenzeitung  
Zeitung der DKP



**Wir schreiben – auch  
beim Thema  
Frieden – dort weiter, wo  
andere Medien längst  
schweigen.**

Ich möchte gerne:

- Die UZ sechs Wochen **gratis** probelesen (Print & Online)!  
Der Bezug endet automatisch
- Weitere Informationen über die DKP

Name

Vorname

Straße, Hausnummer

PLZ

Ort

Telefon

E-Mail

(Ohne E-Mail kein Online-Bezug möglich)

**Zurück an: DKP-Parteivorstand  
Hoffnungstraße 18, 45127 Essen  
Tel.: 0201 177889-15  
E-Mail: [info@unsere-zeit.de](mailto:info@unsere-zeit.de)**